

Monumento de las Tres Cruces



El Monumento de las Tres Cruces fue construido en el año de 1937 por el ingeniero Argemiro Escobar el levantamiento de este monumento se debe como cuenta la leyenda a la llegada del demonio Buziraco a este cerro anunciando decadencia para la ciudad de Cali es ahí cuando dos frailes deciden colocar tres cruces de guadua para desterrar este demonio. Un fraile Agustino toma la decisión de retirar las cruces pero la fe de los habitantes de la ciudad hace que se erija un nuevo monumento construido en concreto y que es el que existe hasta la actualidad. La base del monumento tiene 420 la cruz más alta es la central que tiene 26 metros de altura y 11 metros de ancho mientras que las otras dos cruces cuentan con 22 metros de altura y 8 metros de ancho.